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1.学校からの報告

中澤先生が欠席されたため、学校からの報告はなし。

2.委員長からの報告

・クリーン作戦、はぎれのリサイクルにご協力いただき、ありがとうございました。

・第 1回実行委員会報告・・・9月 12日 (土)のふれあいの集しЧま、生活指導委員は委員長のみの参加ですので、当日

の委員負担はありません。

・とよの子ども見守りDAYの変更について (各地区長さんより、地区別に説明を受けてください)

・本日のとよの子ども見守りDAYのパ トロールは台風でクラブがなく、生徒は大掃除の後全員帰るのでなし。

・先日、不審者情報が出ましたが、緊急パ トロー′‖調坤渤 らヽの要請がなければ実施しません。今回は要請がありませ

んでした。

3.各小区青育協からの報告

・うレ1ヽ :7/11(土 )光小で化学工作。8/8愛のパ トロール.ラジオ体操当番7月・8月 ともに3日間。8月青育協だより

指 テ

・吉小 :5/27・ 6/17青育協会議。夏休みラジオ体操当番。次回会議より餅つき大会の打合せ

・東と小 :今後の活動予定。8/26ラジオ体操当番。夏祭リパ トロー′以ま中学校の担当はなし。フ/13よ り吉川支所の改

修工事と吉川幼稚園の解体工事が始まる。7/15防犯より小学校通学路危険度チェックをし、安全対策の課題

を考える。8月中旬遭難救助訓練 (東ときわ台小・光風台月可こヘリコプターが来る)。 8/25野間口座禅会。

10/12ユーベルホールにて地域安全大会。3/6森町マラソン。1/16どんと焼き。3/24子ども会キャンプ。8/8

能勢花火大会

4.生活指導委員の今後の予定

① とよの子ども見守りDAYパ トロール7/16(本日)一斉下校のためなし。

② 次回 (第 4回)委員会 9/16(水 )10時～ 机ならべ→新光風台地区

5.各地区のパトロール報告 (6/6～ 7/16)下線は委員会で当番の方が特に危ないと思つて発表された件です。

日時 場所 コメント

6/97:40-8:10 光風台2-20-4前

光2-20-4前信号よりも、光風台目転軍肛輔場積の逼を子ども運がよく

通つて行くのですが、そこから出てくる右折車が止まれ標識はあるけど、地

面の止まれ(白字)がきえているからか、勢いよく出てくるので怖いです。二
ども達も、その道を歩くとき、道幅いっぱいに広がって歩いてしまうので、左
析で入ってくる重に沐盛になっていたので、広がって歩かないように声をか

6/1116100～ 16:3( どんぐり公園バス停前 こちらから挨拶したら、子ども達も挨拶してくれました。

6/22 7:45-8:15 光風台5-6-1周 辺
テスト期間中でしたので、部活の朝練が無く、子ども達はまばらでした。元

気よく挨拶してくれました。特に異常はなかつたです。

6/238:00～ 8:30 東と7・ 8・ 9丁目交差点
8時ごろから8時20分ぐらいの間に登校していきました。声掛けするとみんな

笑顔で挨拶してくれました。

6/29 7:30-8:00 光風台小学校信号前
特に異常はありませんでした。「おはよう」と声をかけると、きちんと挨拶して

くれる子が多かつたです。

6/2917:45-18:1 ユーベルホール前 無理な横断はせず、信号を渡つていました。

7/87:50～ 8:20 光風台1-2-15階段下
今回は、朝部活があつたので、生徒数が少なかつたです。道が曲がつてい

る所なので、横断するのが危なく感じます。

7/8 16:00-16:30 東ときわ台7-1-12前
下校時生徒たちは挨拶をしてくれるので嬉しかつたです。信号も守り、横断

歩道を渡つてました。特に問題ありません。



6.そOIL
副委員長より
。委員会のレジュメは委員会進行のため毎回全員に渡していますが、議事録に関しては、先生と役員しか配布していませ

ん。 今後、吉川中学校のホームページのPTAサイト (生活指導委員サイト)に議事録を載せてもらうよう、教頭先生

に依頼しています力ヽ まだ、やり方がわからないらしいので、9月 をめどに頑張つてくださると聞いています。

それまでの議事録が必要な人は地区長さん経由で副委員長に連絡していただければお届けします。

7.地区ごとの話し合い・各ペアのパトロール週の確認・看板についての報告

・来年度委員会の人数を減らすよう、PTA運営委員より依頼されています。

今年度、とよの子ども見守りDAYパ トロールを夕方だけに変更したが、更に、人数を減らし、2か月ごとにパトロール

を交替する事にする。来年度人数を減らして、支障がないか、検証するための試みです。組み分けは地区長さんの指示

に従つてほしい。
・今年度のパトロール場所は変更しない予定だが、来年度、人数が減つたときに優先してパトロールが必要な場所を知っ

た上で引き継ぎをしたいので、パトロールした方がいい場所、しなくていい場所など、意見があつたら地区長に伝えて

ほしい。
嘘


